

# Les fraternités

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

fraternité de Bose San Masseo Assise, la crypte (1059)

Depuis avril 2013, nous sommes présents en Toscane, avec une fraternité de frères située dans le diocèse de Volterra, dans le hameau de Cellole, près de San Gimignano.

En 2009 nous avons acquis le Monastère de San Masseo à Assise, qui, après les travaux de restructuration, accueille depuis l'automne 2010 une nouvelle fraternité de notre communauté: plus de dix ans après la fermeture de la fraternité de San Benedetto suite au tremblement de terre, nous sommes ainsi revenus dans la ville bien-aimée de saint François.

Une fraternité masculine s'est ouverte en 1998 à Ostuni, dans une région, les Pouilles, avec laquelle de profonds liens d'amitié se sont tissés depuis les débuts de l'histoire de Bose.

Pour approfondir les racines juives du christianisme et pour élargir sa propre compréhension des Écritures communes aux chrétiens et aux juifs, la communauté est présente depuis janvier 1981 à Jérusalem à travers une fraternité.

La présence à Jérusalem est en outre l'occasion de contacts et d'échanges fraternels avec les autres Églises présentes en Israël.

La communauté de Bose voudrait être un signe d'unité pour toutes les Églises chrétiennes, dans une recherche du patrimoine spirituel commun. C'est pourquoi, dès 1973, une fraternité avait été créée dans le canton suisse de Neuchâtel (jusqu'en 1978), pour témoigner de la possibilité de communion et de collaboration entre catholiques et réformés.